

Dr. Werner Pitschel

Wetzlar, den 30. September 1957.

An den

K r e i s a u s s c h u s s
des Landkreises W e t z l a r .

Betr.: Bewerbung um die Stelle des Justitiars.
Bezug.: Ausschreibung.

Ich erlaube mir, mich hiermit um die Stelle des Justitiars zu bewerben.

Die fachliche Voraussetzung für die Bekleidung dieser Stelle besitze ich, da ich die Befähigung zum Richteramt und höheren Verwaltungsdienst habe. Vor meiner Einstellung als Assessor in den hessischen Staatsdienst habe ich hinsichtlich der zu erbringenden Unterlagen die aus beiliegender Anlage erichtliche Erklärung am 13.4.1956 abgegeben, die ich hiermit wiederhole. Meine Heiratsurkunde erlaube ich mir auch hier beizufügen, so dass damit die Ablegung der 2. juristischen Staatsprüfung dargelegt ist.

Seit dem 18. Juni 1956 bin ich als Assessor Bediensteter des Landes Hessen, innere Verwaltung, und habe mich bei meiner Tätigkeit bei dem Regierungspräsidenten in Wiesbaden bei voller geistiger und körperlicher Einsatzfähigkeit in die zu bearbeitenden Angelegenheiten schnell und gründlich eingearbeitet. Ich darf hierzu auch auf die Beurteilungen in meinen Personalakten verweisen. Seit dem 1. Juli 1957 bin ich zur Dienstleistung als Assessor zum Landkreis Wetzlar abgeordnet. Diese Tätigkeit macht mir grosse Freude, weil sie viele Gebiete des öffentlichen und privaten Rechts umfasst und täglich hinreichend Gelegenheit bietet, die menschliche Seite bei der Bearbeitung von Rechtssachen erfolgreich zu beleben.

Als Spätestheimkehrer liegt mir besonders viel daran, durch Übertragung der Stelle beruflich und damit wirtschaftlich endgültig festen Fuss zu fassen.

Es ist mir eine ernste Pflicht, bei Anwendung und Auslegung der Gesetze in Wahrung der Rechtsstaatsidee die Interessen des Landkreises Wetzlar in vollem Umfange wahrzunehmen.

Hochachtungsvoll

Anbei: 3 Anlagen.